

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Pada bab ini penulis akan mengemukakan secara lebih singkat tentang pokok pembahasan dari bab-bab sebelumnya. Adapun beberapa kesimpulan yang dapat ditarik oleh penulis adalah sebagai berikut.

Pada dasarnya berjalannya suatu perusahaan dalam menghadapi persaingan dalam dunia kerja dipengaruhi oleh beberapa faktor, dan faktor-faktor pendukung tersebut berada di lingkungan perusahaan itu sendiri baik yang bersifat internal maupun eksternal.

a. Faktor Internal

Faktor internal disini dapat diartikan seluruh komponen yang berada di dalam perusahaan tersebut, yang masing-masing komponen itu menjalankan fungsi dan perannya sesuai dengan tanggung jawabnya. Faktor internal disini adalah SDM (karyawan), Peralatan teknik, dan jasa siaran atau iklan. Karyawan disini berfungsi sebagai pelaku atau pihak yang menjalankan fungsinya sesuai dengan keahlian yang dimiliki. Karyawan RRI Surakarta menjalankan fungsinya dengan menggunakan peralatan teknik yang telah disediakan oleh perusahaan, karena dengan menggunakan peralatan teknik tersebut dapat memudahkan untuk menjalankan operasional perusahaan. Jadi peralatan merupakan faktor yang mendukung kinerja perusahaan.

Dalam menjalankan operasional RRI Surakarta didukung dengan peralatan teknik yang telah disediakan, tentunya setiap karyawan dibekali dengan tingkat pendidikan dan ketrampilan yang memadai, karena untuk menjalankan operasional perusahaan diperlukan kemampuan dari masing-masing personil. Untuk itulah mengapa diperlukan SDM yang berkualitas dari masing-masing personil, karena dengan mempunyai SDM yang bermutu diharapkan RRI Surakarta dapat berjalan sesuai dengan program kerja yang telah direncanakan sebelumnya. Selain dua hal di atas iklan merupakan bagian dari faktor internal yang mendukung eksistensi RRI Surakarta, karena dari iklan yang diproduksi inilah RRI mendapatkan keuntungan dari segi finansial, serta secara moral bisa dijadikan indikasi bahwa RRI Surakarta mampu eksis dalam dunia penyiaran di Surakarta.

b. Faktor Eksternal

Seperti yang telah disampaikan di atas bahwa eksistensi RRI Surakarta dalam dipengaruhi beberapa faktor, dan faktor internal telah disampaikan di atas. Selain faktor internal RRI Surakarta juga dipengaruhi oleh faktor yang berada diluar perusahaan. Faktor eksternal ini terdiri dari pemerintah melalui kebijakan dan peraturan yang dikeluarkan menyangkut kedudukan dan status RRI Surakarta sebagai lembaga atau instansi milik negara. Kebijakan inilah yang menjadi dasar dalam menjalankan operasional perusahaan. Selain sebagai dasar dalam menjalankan perusahaan, kebijakan pemerintah ini juga mengatur tentang kegiatan dan sumber pendapatan yang diperoleh RRI

Surakarta. Melalui kebijakan inilah RRI Surakarta secara otomatis mendapatkan bantuan baik dalam bentuk finansial ataupun berupa peralatan teknik sebagai sarana pendukung operasional di RRI Surakarta.

Selain hal itu, masyarakat dan relasi kerja merupakan salah satu faktor eksternal yang mempengaruhi eksistensi RRI Surakarta selama ini. Masyarakat disini menjadi pendukung eksistensi RRI karena adanya hubungan historis antara RRI dengan masyarakat, karena adanya rasa saling memiliki sebab RRI merupakan bagian dari masyarakat. Hal ini terbukti dengan adanya partisipasi masyarakat di beberapa kegiatan yang diselenggarakan RRI, terutama di bidang siaran. Dalam dunia kerja, rekan kerja RRI Surakarta merupakan faktor penting dalam meningkatkan sumber pendapatan karena dengan banyak menjalin hubungan kerja sama dengan berbagai instansi ataupun masyarakat akan membawa pengaruh positif secara materiil, selain hal itu dengan hubungan kerja ini merupakan salah satu bukti bahwa RRI Surakarta mampu menciptakan suatu produk atau memberikan pelayanan yang baik terhadap konsumennya. Jalinan kerjasama ini bisa dilihat di bidang periklanan yang ada di RRI Surakarta.

Ini merupakan salah satu bukti eksistensi RRI Surakarta dalam dunia penyiaran di Surakarta. Dari beberapa faktor-faktor inilah RRI Surakarta masih eksis sebagai lembaga penyiaran publik dalam persaingan yang semakin ketat dengan radio-radio swasta, serta mampu menempatkan dirinya sebagai salah satu stasiun radio yang bermutu di Surakarta.

B. Saran

Dari hasil penelitian ini maka penulis mempunyai banyak kelemahan sehingga pada kesempatan ini, penulis ingin memberikan saran tanpa harus mengurui. Adapaun saran yang ingin kami sampaikan kepada instansi adalah sebagai berikut:

- a. Instansi mendapat dukungan dari pemerintah dari segi permodalan merupakan kelebihan tersendiri, tetapi hendaknya tidak dijadikan keuntungan semata-mata melainkan sebagai faktor penting yang harus dikembangkan dan menjadi motivasi untuk selalu berkembang dan berkarya.
- b. Instansi hendaknya meningkatkan sarana dan prasarana yang lebih canggih untuk mendukung dan meningkatkan kegiatan perusahaan. Sehingga RRI mempunyai fasilitas yang mampu untuk mengimbangi SDM yang ada di RRI Surakarta.
- c. Instansi diharapkan mampu memberikan jenis siaran yang lebih bervariasi kemudian dikemas dalam bentuk siaran yang menarik, sehingga bisa diterima oleh semua kalangan dengan baik tentunya dengan segmen yang jelas. Sekaligus memperbaiki dan meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.